



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 650
22 de septiembre de 2017

Acciones conjuntas emprenderán la Universidad Central y el Ministerio de Cultura para validación de las trayectorias artísticas

Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador, recibió la visita del Ministro de Cultura y Patrimonio, Raúl Pérez Torres, con la finalidad de establecer acciones conjuntas entre ambas instituciones.

Las dos autoridades plantearon la importancia de trabajar en el proyecto de validación de las trayectorias artísticas, que se implementará de acuerdo al Reglamento de la Normativa de Formación Superior en Artes emitida por el Consejo de Educación Superior, CES. Sempértegui manifestó que la Universidad, a través de la Facultad de Artes, se involucrará en el proyecto en base a una estrategia que pueda cumplir con la expectativa del sector artístico.

Además se plantearon líneas de apoyo para el funcionamiento de la carrera de música de la Universidad, recientemente aprobada por el CES, a través del Instituto de Fomento de las Artes y estrategias para la rehabilitación de la casa patrimonial que tiene la Facultad de Artes en el Centro Histórico.

Pérez expresó la necesidad de recibir el apoyo de la Universidad en otros proyectos como: la investigación para el Museo de la Memoria en coordinación con los museos que tiene la Universidad, e involucrar a docentes en los Círculos de Lectura como parte del Plan Nacional de Promoción del Libro y la Lectura. **J.S**

